
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 08.03.2021

Top 8 Pflanzplanung Tannenberg

Herr Uhle äußert die Idee, dass der Tannenberg wieder zu einer Art Park umfunk-
tioniert wird. Hier gab es wohl bereits Gespräche zwischen Herrn Rehwaldt und 
Herrn Rabe von der Forst. Die alten Pläne, welche im Archiv gelagert werden, sollen 
in der nächsten Sitzung gezeigt werden.

Herr Prahler spricht die Umwandlungsproblematik an. Weiterhin würde sich hier 
eine Bachelor oder Masterarbeit für einen Studenten anbieten. Herr Prahler möchte 
die Suche nach einem geeigneten Kandidaten übernehmen.

Herr Uhle stimmt der Vorgehensweise von Herrn Prahler zu. Forstrechtlich sieht er 
hier keine Probleme.

Herr Dr. Brockmann schlägt einen grundsätzlichen Begehungstermin im April vor. 
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